



Section de Toulouse

COMMUNIQUE

Grève des personnels de Marchant de Toulouse : la nécessaire revalorisation des fonctions psychiatriques.

Toulouse, le 21 décembre 2010

Depuis deux mois, des salariés de l'hôpital psychiatrique Gérard Marchant, à Toulouse, ont planté la tente devant leur établissement pour revendiquer, principalement, la création de postes, et pouvoir ainsi assurer une prise en charge décente des patients. Ils veulent pouvoir soigner humainement et non être contraints de faire de la contention physique ou chimique.

La Section de Toulouse de la Ligue des droits de l'homme fait part de son soutien aux salariés des hôpitaux et autres établissements psychiatriques, confrontés à une baisse drastique des budgets qui a pour corollaire une défaillance de plus en plus dramatique de la prise en charge psychiatrique et un nouvel abandon des populations les plus faibles.

La politique libérale qui considère la santé comme une marchandise et l'hôpital comme une entreprise qui doit être rentable conduit à la multiplication de drames humains, au nombre desquels la pénalisation croissante des failles psychiatriques et la réponse pénale comme substitut à la réponse thérapeutique.

La Section de Toulouse de la Ligue des droits de l'homme émet le vœu que les salariés en lutte soient entendus et que la nécessaire revalorisation des fonctions psychiatriques soit mise en œuvre sans tarder.
